

## 公開授業+バイクイベント開催



隊様のご協力のもと、二輪を1日とことん楽しむという内容であった。

具体的には人気の二輪車の展示や埼玉県警察によるデモ走行。更には本校の実習車両ホンダエイブを使用し、試乗体験を実施。二輪の運転が初めてという高校生もいて、最初は緊張していたが、慣れてくると笑顔で楽しんでいった。今後も様々なイベントを開催し、バイク・車の魅力を広く高校生にアピールしたい。

## 富士チャンピオンレース優勝

本校モータースポーツ科が4月1日から2日にかけて富士スピードウェイにて開催された富士チャンピオンレース第1戦に参戦した。



今季も86/BRZクラスに本校卒業生である松本晴彦選手をドライバーとして起用し出場した。

今回のレースは終始天候にも恵まれ、順調に車両のセッティングを進める事ができた。

土曜日午前の予選はドライコンディションで行われ、松本選手がクラストップ、総合4番手で終え、納得のできる予選結果だった。

日曜日の決勝レースも前日と同様にドライコンディションで行われたが、レース開



## 各種イベントへ本校ブース出展

コロナの影響も和らぎ各種イベントが徐々に開催されるようになってきた。本校も整備士の魅力を広く伝えようと各種イベントに積極的に出展している。



4月29日はファインモータースクール主催のイベント「まるごとバイクフェスティバル」にブース出展。レストアしたホンダCB

## 同窓会総会

～同窓生子息入学祝いを贈る～

令和5年度の同窓会総会が5月13日、本校1号棟2階コミュニティホールで午前11時から131名が出席して実施された。



最初に渡部雄次同窓会会長から、3年ぶりの対面での総会が実施でき、会の活動が活発になることを嬉しく思うと挨拶し、続いて新井和徳校長が、母校の整備士国家試験結果や在校生の状況等の報告と65周年記念の計画があることを含め挨拶した。

議題では令和4年度の事業報告、決算報告、役員改選。令和5年度の事業計画、予算案が提出され、全て承認された。

## 谷口信輝選手来校

本校特別講師・レーサー谷口選手のドリフト走行、サイン会を公開授業のSPイベントとして開催

- \*公開授業+SPイベント\*
- 6月18日(日)10時~14時
- 普段通りの授業を見学
- ドリフトを間近で見学
- ランチ付き

